## "La Voz" en Alza

## LAS FIESTAS DE SAN LUIS, EN HERRERA

Como anunció oportunamente, hoy, domingo, a las once de la mañana, tendrá lugar en el campo de Jolastokieta, el festival deportivo a beneficio de los obreros sin trabajo.

Hay gran entusiasmo por presenciar el partido de pelota entre los Echarri (campeones de España) y la pareja alzatarra integrada por Orruño y Otaegui.

También ha despertado gran expectación el partido de football que jugarán los equipos de Rentería y Pasajes. A juzgar por la cantidad de localidades vendidas, todo hace presumir que el bonito campo de Jolastokieta estará rebosante de público.

Se han recibido importantes donativos en metálico de industriales y particulares de Pasajes y Herrera. Durante el partido de pelota, la banda de música de los "Incansables", de Rentería, ejecutará diversas composiciones.

¡Alzatarras: acudid mañana al gran festival benéfico. — Hoyos.

